

AVIS PUBLIC

COLLECTE DES ENCOMBRANTS

le 2 mai 2022

le 11 juillet 2022

le 19 septembre 2022

le 7 novembre 2022.

Si entretemps, vous avez des encombrants et que vous voulez vous en débarrasser, nous vous invitons fortement à utiliser le service de l'écocentre de la MRC Vallée-de-la-Gatineau qui est situé au 11 chemin Brundtland dans la municipalité de Kazabazua. Vous pouvez contacter l'écocentre au 819-463-3241 poste 259.

NOTEZ que les encombrants doivent être placés au même endroit que la collecte des déchets et que la collecte se fera ramasser une fois seulement à la date mentionnée ci-haut,

Pour plus d'information, communiquez avec le bureau municipal au 819-422-3528.

DONNE A Low CE 27 avril 2022



Pierre Vaillancourt, DMA
Directeur général par intérim

PUBLIC NOTICE

LARGE ITEM PICK UP

May 2, 2022

July 11, 2022

September 19, 2022

November 7, 2022

If in the meantime, you have bulky items and you want to get rid of them, we strongly invite you to use the service provided by the MRC Vallée-de-la-Gatineau ecocentre, which is located at 11 Brundtland Road in the municipality of Kazabazua. You can contact the ecocentre at 819-463-3241 extension 259.

NOTE: Large article items must be put in the same area as your regular garbage pick-up and will be picked up only once on the date mentioned above,

For more information, contact the municipal office at 819-422-3528.

GIVEN in Low, THIS 27th of April 2022



Pierre Vaillancourt, DMA
Director General by interim